

E und D Jugend spontan beim Hallentraining in Umkirch

06.12.2017 10:34 von SC Holzhausen

Danke Förderverein

E & D Jugend danken dem Förderverein Holzhausen für die Unterstützung zum Hallentraining im Umkircher Hallencenter.

Am Dienstagabend trafen sich die E-, wie auch D-Jugend auf dem Sportgelände in Holzhausen. Leider machte das Wetter durch Regen und Kälte den Jugendspielern einen Strich durch die Rechnung um an diesem Abend trainieren zu können. So entschloss man sich spontan Richtung Umkirch aufzubrechen um an diesem Dienstagabend doch noch etwas machen zu können und zwar im Trockenen. Ca. 15 Kinder hatten in dieser Stunde auf dem Hallenboden mit zwei Toren grossen Spass. Unser Dank gilt dem Förderverein des SC Holzhausen, der die Kosten der beiden Jugendmannschaften übernahm.

Spieler und Trainer danken für diese Unterstützung.